

La forêt de l'Axisparc est désormais plantée

Home > Régions > Brabant Wallon - 23/11/2019 à 07:53 - É.Dx. - L'Avenir

Lecture 1 min.

Partager



Le ministre régional Jean-Luc Crucke était présent vendredi à l'Axisparc pour participer à la plantation de cette forêt urbaine.

ÉdA

À l'initiative de l'Alliance Centre BW, l'association des entreprises de Mont-Saint-Guibert, d'Ottignies-Louvain-la-Neuve et de Wavre, quelque 160 personnes ont planté des arbres ce vendredi après-midi à l'Axisparc guibertin.

Parmi elles, Henri Fischgrund, l'initiateur du parc d'affaires, et Jean-Luc Crucke, ministre régional. Henri Fischgrund a détaillé l'objectif zéro carbone souhaité pour son parc d'affaires à un terme de cinq ans. «La déforestation intervient pour 20% dans le réchauffement climatique, les avions seulement pour 2%», a rappelé Frédéric Mathot de la société CO2 Strategy.

À côté de l'espace qui deviendra rapidement une forêt, l'Axisparc a également réservé une pelouse destinée à la start-up «Il était une fleur» dès avril prochain. Celle-ci viendra y planter des fleurs, tout en s'occupant de l'entretien, de la cueillette et de la revente au sein des entreprises du parc d'affaires. «*Dans le même temps, selon notre objectif de l'économie circulaire, a ajouté Henri Fischgrund, nous avons établi une collaboration avec les trois restaurants présents ici. Nous allons récolter leurs déchets organiques afin de les utiliser comme compost pour cet espace réservé aux fleurs.*»